

大島小 学校だより



島っ子だより

第2号 令和2年4月8日

文責 校長 藤瀬 安孝

令和2年度入学式 無事に終了

さわやかな晴天の昨日、今年度の入学式を無事に執り行い、ピカピカの4名の新生を迎えることができました。4名全員、大島保育所の仲間ですが、新たな環境の中で、はじめは少しだけ緊張している様子でした。それでも、入学式では、呼名に対して返事をしたり、校長の式辞をしっかりと聞いたり、りっぱな態度で参加できました。下校するころには、徐々にリラックスした表情も見られる1年生でした。



感染症対策で、卒業式同様に来賓の皆様にも参列を控えていただいた中での式となりましたが、在校生の歓迎の気持ちが伝わる希望に満ちた式でした。今週は午前中だけで下校しますが、来週からは給食を食べて午後までの学習となります。

大島小学校の仲間として、学校に早く慣れ、楽しい学校生活が送れるようにサポートしていきます。

○ようこそ 大島小学校へ。入学した1年生です。

- ・市川 さん（西神浦）
- ・井手 さん（西神浦）
- ・中尾 さん（西神浦）
- ・松山 さん（大根坂）

新入生のミニインタビュー

Q ①好きな食べ物 ②がんばりたい勉強 ③小学校入学は楽しみでしたか？

A

- | | | | |
|-------|------------|-----|-------------|
| ・市川さん | ①ビーフシチュー | ②体育 | ③とっても楽しみでした |
| ・井手さん | ①ケーキ | ②算数 | ③とっても楽しみでした |
| ・中尾さん | ①プリン・パンケーキ | ②体育 | ③とっても楽しみでした |
| ・松山さん | ①カレーライス | ②国語 | ③とっても楽しみでした |



しっかり入学式に参加した4名の新入生。
元気の良い女の子、やさしい男の子。
今年は複式学級で、4名の2年生と同じ教室で勉強します。お兄さんお姉さんに追いつけるように、にこにこがんばってくださいね。
今朝は集団登校班で自分の力で歩いての登校。上級生と一緒に元気に登校してきました。朝ランニングも最後まで全員走り切りました。えらいです。